

Zirkus macht Schule

„Vorhang auf – Manege frei“ für den Zirkus Pestalani

Zirkuspädagogische Methoden bilden Kompetenzen wie

- Teamfähigkeit
- Selbstbewusstsein
- Kreativität

und haben positive Auswirkungen auf das Lernverhalten und die Persönlichkeitsentwicklung.

Auch schwächere Kinder haben Stärken. Durch Zirkusarbeit entdecken Kinder ihr Können. Zirkusarbeit vermittelt Kindern positive Eigenschaften:

Verantwortungsbewusstsein, Rücksichtnahme, kommunikative und motorische Fähigkeiten, Durchhaltevermögen

Das gibt ihnen Selbständigkeit und Selbstvertrauen!

- In speziellen Workshops haben Mitarbeiter des Offenen Ganztags zirkuspädagogisches Knowhow erworben.
- Die Schule verfügt über passende zirkustypische Materialien und Requisiten.
- In einer wöchentlichen Zirkus-AG können Kinder Kunststücke trainieren.
- Im Rahmen von Zirkusfesten präsentieren sich die kleinen Artisten und Akrobaten einem Publikum.

• Das Projekt wurde 2010 durch die Mercator-Stiftung initiiert und finanziert.

• Seither ist Zirkusarbeit als fester Baustein in der Arbeit des Offenen Ganztags der Pestalozzischule verankert.

• Viele Kooperationspartner unterstützen die Zirkusarbeit durch Spenden.



Inzwischen ist es gelungen, die faszinierende Welt des Zirkus langfristig und nachhaltig als festen Baustein in die schulische Arbeit zu integrieren. Auch unsere Zirkustrainerinnen sind zu geübten Zirkusakteuren geworden. Die Zahl der an Zirkusarbeit interessierten Kinder wächst stetig, so dass Wartelisten geführt werden müssen.



Für alle Akteure in der Schule ist Zirkusarbeit zu einem unverzichtbaren Baustein der kulturellen Bildung unserer Kinder geworden. Unsere Zirkusarbeit hat positive Auswirkungen auf das Image der Schule und macht sie im Stadtteil für viele Familien attraktiv.

